

電話de詐欺撲滅宣言

船橋市、船橋警察署及び船橋東警察署では、平成30年6月29日、電話de詐欺被害が多発していた現状に鑑み、「電話de詐欺被害非常事態宣言」を行い、戸別訪問による留守番電話設定の呼びかけなどの各種被害防止対策を連携して取り組んだ結果、認知件数は減少するなど一定の成果を上げてきたところであります。

しかし、本年に入っても7月末現在、対前年同時期よりも認知件数及び被害額は、減少しているものの、認知件数は73件、被害額は1億8367万393円と未だに多くの被害が発生している状況にあります。

人の善意につけ込むこれら卑劣な犯罪を決して許してはならず、市民の皆様が苦勞して蓄えてきた大切な財産を守るためにも、市と警察がより一層連携強化を図る必要があります。

そこで、従来の各種被害防止対策をさらに深化させ、被害者となるケースが多い高齢の方への集中的な広報啓発活動をはじめ、犯人と直接話をさせない迷惑電話対策機器の設置促進などの固定電話機対策を浸透し、電話de詐欺被害非常事態宣言に代えて、電話de詐欺撲滅に取り組むことを宣言いたします。

令和6年8月29日

船橋市長 松戸 徹

船橋警察署長 鏑木 秀樹

船橋東警察署長 勝又 憲彦